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    【画像】左：ＰＴＡによるあいさつ運動 右：小学校でのあいさつ運動 

笠間市立友部第二中学校 学校だより 第９号 令和５年７月４日 

ＴＯＭＯＮＩ  
【校 訓】共に語らん 共に学ばん 共に進まん 

【キーワード】チーム和ークで，魅力度アップキャンペーン 

【桜川市長杯争奪中学校バレーボール大会】優勝 

女子バレーボール部 【桜川市長杯春季ソフトテニ

ス大会】第 3位 男子ソフトテニス部 【八溝杯卓

球選手権大会】敢闘賞 Ｍ．Ｎ 【笠間市近郊中学

生バスケットボール交流大会】優勝 男子バスケッ

トボール部 【中央地区総体水泳競技の部 女子１

００ｍ自由形】第 6位 Ｏ．Ｙ 【全日本中学校通

信陸上競技大会茨城】第 7位 Ｏ．Ｒ 

 

テニスコート付近で除草をしていると、女子テニス部の1

年生たちが「ありがとうございます」と声をかけてくれまし

た。思わずうれしくなり、「こちらこそ、ありがとう」と返

しました。そういえば、先日も、男子生徒が感謝のことばを

かけてくれました。 

最近の 1 年生の成長には目を見張るものがあります。普

段のあいさつも、日に日に元気に、そして表情も柔らかくな

ってきています。あいさつ運動などの委員会活動をしてい

る様子を見ても、行動に自信が出てきたように感じます。中

学校生活に慣れてきたということでしょうか。 

先ほどの「ありがとう」の件、実は、学校だより第 4 号

でも同じような内容の記事を掲載しました。それ以来、1年

生の行動が変わったように感じています。学校だよりを読

んでくれていることも影響しているとしたら、なおうれし

いです。 

季節は七夕。昇降口に設置した笹の前には、願い事を自由

に書けるように、短冊を用意してあります。飾られた短冊を

読んでいると、一緒にいた職員がこんな感想をもらしてい

ました。「友二中だから、こうして自由に短冊を書けるんで

すね。悪口やふざけたものがないですね。」 

７日は七夕・・・どんな願い事をしましたか 


